



SALAMANCA

USAL Y ESPAÑADUERO RENUEVAN SU ACUERDO POR LA INNOVACIÓN

La entidad financiera EspañaDuro y la Universidad de Salamanca renovaron ayer el convenio de colaboración que mantienen para fomentar el desarrollo tecnológico e incentivar la cultura emprendedora a través del Parque Científico de la Usal con la firma, por tercer año consecutivo, del acuerdo por parte del director territorial de EspañaDuro, Manuel Rubio, y del vicerrector de Economía, Javier González Benito. Estas actividades estuvieron enfocadas «en gran parte, a la formación de pre-emprendedores», **ICAL**



FOTO: ICAL